

# Universidad de Chile inauguró Centro de Investigación Clínica Avanzada en Hospital Exequiel González Cortés

En el corte de cinta inaugural del nuevo CICA, los doctores Juan Pablo Torres, vicedecano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile; Inés Araneda, directora del Hospital Exequiel González Cortés, y Miguel O’Ryan, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.



Los Centros de Investigación Clínica Avanzada de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile (CICAs) son centros universitarios únicos, instalados en el corazón de sus hospitales asociados, cuya misión es generar conocimiento para responder a las necesidades en salud de la población nacional, y el pasado jueves tuvo lugar la inauguración de uno de estos centros en el Hospital Exequiel González Cortés.

En los CICA se integran equipos académicos dedicados a la investigación básico-clínica de la facultad y equipos clínicos transdisciplinarios de los hospitales. Así, en un ambiente de interacción permanente, los CICAs contribuyen a generar proyectos relevantes para el país, así como a potenciar la formación de futuros profesionales de la salud y especialistas con una fuerte impronta enfocada en los problemas en salud que afectan a nuestra población.



Los doctores Ítalo Rossi, subjefe de la Unidad de Emergencia; Aída Solís, pediatra, ambos del HEGC; Daniel Valenzuela, director de Convenios Campus Sur; Alicia Figueroa-Barra, directora de Psiquiatría y Salud Mental Sur, ambos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, y Belén Sepúlveda, enfermera del CICA HEGC.



De la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, el doctor Leandro Carreño, director de Investigación; Cristián Nabalón, director Económico y de Gestión Institucional, y el doctor Mauricio Farfán, subdirector de Innovación.



Bárbara Torres y Anne Lagomarcino, ambas de la Dirección de Investigación e Innovación de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, junto a la Dra. Paola Krall, del CICA Hospital Luis Calvo Mackenna.



Del Hospital Exequiel González Cortés, las doctoras María Eliana Maldonado, Antonella Osorio, Paula Leal, Daniela Mella y María Carolina Rivacoba.

La doctora Paulina Canales, jefa de Calidad del Hospital Exequiel González Cortés, junto a los doctores Cecilia Piñera y Felipe Yagnam, ambos integrantes del CICA HEGC.



Del Hospital Exequiel González Cortés, Camila Cabrera, química farmacéutica, junto a la Dra. Carolina Guerra y José Ortega, fonaudiólogo.



Carolina Roa, enfermera del Hospital Exequiel González Cortés; María Teresa Chávez, subdirectora administrativa del HEGC, y Elizabeth Betanzo, coordinadora de la Unidad de Pacientes Críticos del HEGC.



Los doctores Juan Pablo Torres, vicedecano; Rodolfo Villena, director del Dpto. de Pediatría y Cirugía Infantil Sur, ambos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile; Inés Araneda, directora del Hospital Exequiel González Cortés; Miguel O’Ryan, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile; Giannina Izquierdo, coordinadora del CICA HEGC; Leslie Escobar, del CICA HEGC; Ignacio Díaz, subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Metropolitano Sur, y Rebeca Paiva, subdirectora del HEGC.



El Dr. Miguel O’Ryan destacó el nuevo acuerdo entre ambas instituciones.